



# 梶中学校だより

令和4年 6月13日

住所：梶町4-28-5

電話：06-6902-0813

## 3年振りの全員が一堂に会した生徒総会！！

～素晴らしい梶中学校を目指して～

### 「みんなで団結！ Smile School Life😊」

10日（金）、体育館に3年ぶりに全校生徒が集まって生徒総会を実施することが出来ました。昨年度は、新型コロナウイルス感染症の影響で、全校集会が出来ませんでしたので、ZOOMでの開催でした。少し気温が高い中での実施でしたが、やはり一堂に会しての生徒総会は、迫力もあり、素晴らしいものになりました。話す態度・聞く姿勢共に素晴らしく、梶中学校の伝統が受け継がれた時でした。

生徒会執行部が司会を務め、議長選出から行い、まず、今年度の生徒会のメインテーマ「みんなで団結！ Smile School Life😊」を達成するための4つの柱「あいさつで笑顔の華を咲かせよう」「梶中生のスクラムを組もう」「周りの人のことを考えよう」「一人ひとりがルールを守ろう」の説明を行い、これらを意識することで、みんなで楽しく学校生活を過ごせ、メインテーマの実現につながることを訴えました。次に、各常任委員会の活動方針について、各クラスから提出された賛成意見や反対意見、質問等について、生徒会執行部のメンバーが丁寧に答弁を行いました。内容としては、委員会におけるキャンペーン活動について、校則について、朝のあいさつ運動について、昼休みのグラウンドでの活動について、球技大会について、水泳大会について、トイレトペーパーについて、生徒会目標についてなど多数ありました。



結果、反対意見もなく生徒会の活動方針案が議決され、今年度の生徒会活動や委員会活動が本格的にスタートすることになりました。生徒会活動や委員会活動は、執行部や委員会委員だけが活動するのではなく、梶中生全員で「素晴らしい梶中学校を作っていくんだ！」という気持ちと行動が大切になります。その気持ちを忘れずに取り組みを進めて行ってほしいと思います。合わせて、閉会の際にお話ししましたが、前例踏襲ではなく、梶中学校のためになると思うことについては、失敗を恐れず、積極的に取り組みを広げていってほしいとも考えています。失敗を恐れていては何も始まりません。



結果、反対意見もなく生徒会の活動方針案が議決され、今年度の生徒会活動や委員会活動が本格的にスタートすることになりました。生徒会活動や委員会活動は、執行部や委員会委員だけが活動するのではなく、梶中生全員で「素晴らしい梶中学校を作っていくんだ！」という気持ちと行動が大切になります。その気持ちを忘れずに取り組みを進めて行ってほしいと思います。合わせて、閉会の際にお話ししましたが、前例踏襲ではなく、梶中学校のためになると思うことについては、失敗を恐れず、積極的に取り組みを広げていってほしいとも考えています。失敗を恐れていては何も始まりません。

積極的かつ自主的な活動を展開してくれることで、素晴らしい梶中学校になるに違いありません。教職員も生徒たちと共に「明るく元気で活気のある梶中学校」を目指して取り組みを進めてまいりますので、保護者の方々におかれましてもご理解ご協力をお願いいたします。

### ～小中のつながりを目指して～

7日（火）の6時間目の授業等を藤田小学校・梶小学校の旧6年生の担任等に、1年生の授業を参観して頂きました。

懐かしい担任の先生方の登場で1年生たちは喜んでいました。

これからも授業の参観等を通じて、小中のつながりを強めてまいります。



2年生が美術の時間に作成した作品を学年廊下等に掲示していますので、学校公開の際にご覧ください。